

## La artista Cristina Agulló realiza el Cuadro de San Antón

02/12/2021



Cristina Agulló junto a David Guardiola en rueda de prensa | J.C.

La Mayordomía de San Antón, fiel a las tradiciones de la ciudad, ha presentado su **calendario anual de 2022** con una fotografía de **Luis Quiles** del día 12 de junio en la misa por el patrón de los Moros y Cristianos, y el **cuadro de San Antón, con una imagen de la artista plástica y acuarelística Cristina Agulló Tecles**. Esta obra constituye el premio de la papeleta del calendario de San Antón que porte el número coincidente con las últimas tres cifras del sorteo de la ONCE del lunes 24 de enero de 2022.

Agulló nació en Castilla la Mancha y vive actualmente en Madrid, pero siempre ha tenido una estrecha relación

con Elda, pues su familia materna vive en la ciudad. Muchos de ellos son festeros, como su tía Marga, que es modista. Conoce la fiesta muy de cerca, pues viene casi todos los años y luce los cascabeles zíngaros. No dudó en acercarse a la Mayordomía para ofrecer la posibilidad de realizar este cuadro, algo que la llena de ilusión y que la Mayordomía aceptó de muy buen grado, según ha indicado el presidente de la misma, **David Guardiola**. Cabe recordar que Agulló realizó una exposición titulada *Andamios* en la Casa de Viuda de Rosas en 2018.

Licenciada en Bellas Artes, ha realizado una acuarela de

70x50 centímetros, bajo el título *Bendito San Antón*, que refleja al santo anacoreta **lleno de luz, energía, color y alegría**, "para irradiar esa energía que nos falta después de dos años sin fiestas, reflejo ese viernes de Moros en el que se realiza el traslado con los rayos de sol iluminando al patrón de las fiestas", ha indicado la propia pintora.

### "Salidas del cerdico"

La Mayordomía ha anunciado las conocidas "Salidas con el cerdico" y con el calendario de San Antón. Este sábado **día 4 de diciembre** será la primera y tendrá el siguiente recorrido: calles Colón, Nueva, Antonio Maura, Avenida de Chapí, Padre Manjón, Avenida Reina Victoria, La Farola, Pablo Iglesias, Francisco de Quevedo, Gran Avenida, Reyes Católicos y Mercado Central. Además, el puesto de la Mayordomía se situará en la esquina de la calle Reyes Católicos y Juan Carlos I.

Continuará el **sábado 11 de diciembre**, por: Mercado de San Francisco, calles Cuba, México, Avenida de Chapí, Pablo Iglesias, La Cruz, Rey Don Jaime, Avenida Alfonso XIII, Avenida Olimpiadas, Avenida Filipinas, Ecuador, hasta el Mercado de San Francisco. El puesto de la Mayordomía se situará frente al Mercado de San Francisco de Sales, como suele ser habitual en esta salida.

El sábado **18 de diciembre**, tercera salida, con el siguiente recorrido: calles Nueva, Ortega y Gasset, Dahellos, Elia Barceló, Antonino Vera, Pi y Margall, Príncipe de Asturias, Mercado Central, Reyes Católicos, Juan Carlos I y Plaza Mayor. El puesto de la Mayordomía se situará en la esquina de la calle Reyes Católicos y Juan Carlos I, en la calle peatonal junto al Mercado Central, como suele ser habitual en esta salida.

En todos los recorridos, la Mayordomía estará acompañada por la Colla de la Mayordomía de San Antón. La salida finalizará en torno a las 13 horas en la Plaza Mayor, donde actuará el grupo de danzas de la Mayordomía, "La Faltriguera".



El cuadro representa la alegría y energía festera | J.C.